

Nachbarschaftshilfe



Newsletter November 2014

Rückblick auf den 1. Stammtisch im Landgasthof "Zum Löwen" in Hainstadt

Am Do. 23.10.2014 fand unser erster Stammtisch statt. Eingeladen waren nicht nur Mitglieder, sondern auch Nachbarn, Kollegen oder einfach nur Interessierte. Zum gemütlichen Zusammensitzen konnten ein Drittel der Mitglieder von den Vorstandsmitgliedern begrüßt werden.

Wir haben uns über gemeinsame Interessen ausgetauscht und neue Kontakte geknüpft. Im Laufe des Abends hat sich ein Gast als neues Mitglied angemeldet und als Mitmacher für Fahrdienste mit Begleitung angeboten.

Während der regen Gespräche wurde der Wunsch geäußert, den Stammtisch zu einem regelmäßigen Treffen der Mitglieder und Freunde der Nachbarschaftshilfe Breuberg zu machen. Dafür wurde jeder 3. Donnerstag im Monat vereinbart. Um zu zeigen, dass die Nachbarschaftshilfe ein Verein für alle 5 Stadtteile ist, werden die Treffen auch nacheinander in allen Stadtteilen stattfinden.

November Stammtisch

Für den November-Stammtisch wählten die anwesenden Mitglieder die "Breuberger Stuben" in Sandbach, Höchster Straße 27 aus, wo der Vorstand zwischenzeitlich Plätze für **Donnerstag, den 20. November 2014 um 19 Uhr** reservieren konnte.

Wer kein Fahrzeug hat oder wem der Weg etwas weit ist und gerne zu diesem zwanglosen Zusammensein kommen möchte, bitten wir wieder, sich unter dem Nachbarschaftshilfe Breuberg Telefonruf: **06165 / 30 18 78** zu melden; gerne organisieren wir eine Mitfahrgelegenheit.

Aktuelle Mitgliederzahl

Der Verein ist stolz, dass die Mitgliederzahl fast jede Woche weiter wächst und wir jetzt bei 50 Mitgliedern angelangt sind. Dies bestätigt uns, dass wir mit unserem breiten Hilfeangebot und unserem Willen im Bestreben nach Hilfelösungen auf dem richtigen Weg sind.

So wurden u. a. in den vergangenen Wochen eine Deckenlampe repariert, eine Waschmaschine umgestellt, Hilfe am PC geleistet und 6 Fahrten zu Ärzten und Kliniken nach Höchst, Miltenberg und Groß-Umstadt durchgeführt. Weiterhin betreuen wir zurzeit eine Neu-Breubergerin, und helfen ihr u.a. Anträge bei Behörden zu stellen und geben seit 8 Wochen jeden Montag Deutschunterricht für eine behinderte türkische Mitbürgerin.

Informationsabend Facebook - Chance oder Risiko

Am **Mittwoch dem 03. Dezember 2014 um 19Uhr** findet im großen Sitzungszimmer im Rathaus in Sandbach, nochmal der Informationsabend Facebook - Chance oder Risiko statt. Thomas Eismann wird erläutern: Wer oder was ist Facebook? Vorteile und Nachteile. Chancen und Risiken. Damit Ihr mitreden könnt, wenn es heißt: "Facebook - Was war das nochmal?"

Die Teilnehmerzahl ist auf 20 begrenzt. Eine Anmeldung ist Pflicht und geht wie immer über unser Büro oder Handy.

Nachbarschaftshilfe



Geschichten aus der Nachbarschaftshilfe

„Hallo Thomas, schön dass ich Dich treffe. Du hast doch was mit der Nachbarschaftshilfe zu tun. Ich habe mir ein neues Telefon gekauft. Kannst Du das Anschließen?“ Mein Gott dachte ich mir. Telefon auspacken, reinstecken, ein paar Einträge im Adressbuch vornehmen, Fertig!

„Ja klar, am Mittwoch komm ich vorbei“, gab ich als verbindliche Antwort. Schnell wurde es Mittwoch und ich hatte das Telefon in der Hand. Ähm wie jetzt, neues Telefon? „Das ist eine VoiceOverIP Telefonanlage. Die muss angeschlossen, installiert, parametrisiert und personalisiert werden!“ „Ja und?“, bekam ich zur Antwort. „Hier ist noch ein Brief. Da sind wohl die Zugangsdaten drin.“

Drei Stunden später ging dann alles. Das Telefon mit Adressbuch angeschlossen, den Anrufbeantworter besprochen und das Faxgerät auf eine gesparte Rufnummer gelegt. Fertig! Mit dieser kleinen Geschichte möchte ich die Herausforderungen als Helfender in der Nachbarschaftshilfe Breuberg verdeutlichen. Wenn auch Du Lust hast, aktive Hilfe zu leisten, auf welchem Gebiet auch immer, dann ruf an! Es macht viel Spaß und das Gefühl, gebraucht zu werden, ist unbeschreiblich.

Alles Tolle aus Wolle

Der wöchentliche Handarbeitskreis geht in das 3. Jahr! Seit 2012 trifft sich **jeden Dienstag von 14.00 - 16.30 Uhr** der Handarbeitskreis: ‚Alles Tolle aus Wolle‘ in Neustadt.

Eingeladen ist jeder, der gern in Gesellschaft handarbeitet, egal ob Anfänger oder Fortgeschrittene. Mitzubringen sind gute Laune und Geduld zur Handarbeit. Es findet in den Büroräumen der Overbeck Verlagsberatung in der Bahnhofstraße 30 in Neustadt statt. (Zufahrt über Industriestraße, gegenüber Schreinerei Seeger)

Ihr könnt euch telefonisch bei Angelika Overbeck (Tel. 06165-912139) anmelden oder einfach vorbeikommen.

Büro Unterstützung

Für Januar 2015 suchen wir noch Mitglieder, die gemeinsam mit mindestens einem Vorstandsmitglied die Öffnungszeiten der Nachbarschaftshilfe in unserem Büro in Rai-Breitenbach am Montag von 10 Uhr bis 12 Uhr oder Freitag von 15 Uhr bis 17 Uhr wahrnehmen. Es wäre schön, wenn der ein oder andere beim nächsten Stammtisch sich dafür melden würde.

Veranstaltungshinweis

The Gregorian Voices am **Donnerstag, den 13. November 2014 um 19:30 Uhr** in der Kath. Kirche in Breuberg Neustadt. Ein Männerchor, der in Anlehnung an die Mönche des Mittelalters auf moderne Art den gregorianischen Choral präsentiert.

Wer kein Fahrzeug hat wem oder der Weg etwas weit ist, bitten wir wieder, sich unter dem Nachbarschaftshilfe Breuberg Telefonruf: **06165 / 30 18 78** zu melden; gerne organisieren wir eine Mitfahrgelegenheit.

Die Nachbarschaftshilfe Breuberg nimmt gern Ihre Anregungen und Wünsche auf, die Sie jederzeit per Telefon unter der Nr. 06165 / 30 18 78 oder per E-Mail unter willkommen@nachbarschaftshilfe-breuberg.de an den Vorstand richten können. Wir freuen uns, möglichst viele Mitglieder beim Stammtisch am 20.11.2014 um 19 Uhr begrüßen zu dürfen.